

UgandaKids e.V.

Aufwachsen mit Perspektiven

Ellingen, im Juni 2023

Liebe Freundinnen und Förderer von UgandaKids,

schon 2019 ist die Idee entstanden, eine ehemalige Schülerin und eine Lehrkraft zu uns einzuladen. Jetzt ist es soweit: Wir bekommen Besuch! Zwei der beiden waren noch nie da.

Gladys Mokisa ist eine ehemalige Schülerin, die 2013 ihre Abschlussprüfungen bei UgandaKids geschrieben hat. Anschließend war sie im Stipendienprogramm und hat 2019 ihr Abitur bestanden. Dann kam die Pandemie, und sie konnte erst zwei Jahre später ihr Studium auf einer Landwirtschaftsschule im Süden Ugandas beginnen. Ihr Lebenslauf ist beispielhaft für viele UgandaKids. Sie freut sich auf Ihre Fragen und hat bestimmt auch welche an Sie.



Begleitet wird sie von **John Bosco Baru**. Er ist seit dem ersten Schultag die leitende Lehrkraft der Schule. Er kann Ihnen viel über die pädagogische Entwicklung und die Unterschiede zu anderen Schulen im Land erzählen. Als großer Fußballfan hat er angefragt, ob er die Allianz Arena sehen könnte. Das wird sicher klappen!



Mitkommen wird auch **Hilda Ibba**, die Direktorin der Schule, die Sie bereits von früheren Besuchen kennen. Sie ist diejenige, die das Projekt initiiert hat. Sie wählt die Kinder aus. Sie kann erläutern, welche Kriterien dazu entscheidend sind, warum es so wichtig ist eine Schule von so hoher Qualität aufzubauen oder auch welche Herausforderungen die ugandische Bürokratie bereithält.

Dieses Mal gibt es keine langen Vorträge und keine Filme. Lernen Sie unsere Gäste kennen und informieren Sie sich aus erster Hand über UgandaKids. Zur besseren Kommunikation wird bei jeder Veranstaltung jemand vom UgandaKids Vorstand hier aus Europa zum Übersetzen mit dabei sein.

Los geht es mit dem **Zusammenkommen in München** am

Mittwoch, 12. Juli um 19.00 Uhr im EineWeltHaus

(Schwanthalerstr. 80, Raum 211 im 2. Stock (Aufzug) U-Bahn 4/5 Theresienwiese)

Sabine Ritter und Edeltraud Schlipf haben neben Infos über das Projekt auch eine Tombola vorbereitet. Die Preise werden aus Uganda mitgebracht. Wir freuen uns auf einen kurzweiligen Abend. Wie lange er dauert liegt an Ihnen!

Falls Sie kommen, bitten wir um eine kurze Nachricht an info@ugandakids.de. Wir wollen auf keinen Fall zu wenig Getränke und Käsestangen dabeihaben... (Spontan geht aber auch)

Die nächste Gelegenheit ist gleich am folgenden Tag:

Donnerstag, 13. Juli um 18.00 Uhr im Biergarten im Bamberger Haus im Luitpoldpark (Brunnenstr. 2, U-Bahn 3/6 Scheidplatz)

Für alle, die tags zuvor keine Zeit hatten, oder denen es am Vortag zu kurz war. Keine Anmeldung erforderlich.

Dann fahren unsere Gäste weiter nach Altmühlfranken, wo so viele UgandaKids Unterstützer*innen wohnen. Dort werden sie einige Schulen besuchen, unser Schulwesen kennenlernen und Kinder treffen, welche UgandaKids mit vielfältigen Spendenaktionen unterstützt haben.

Aber zunächst gibt es in **Ellingen** ein besonderes Schmankerl, und das im wahrsten Sinn des Wortes:

Sonntag, 16 Juli um 12.00 Uhr Benefizessen für UgandaKids

(Evangelisches Gemeindehaus in Ellingen, Im Stadtgarten 13)

Es kocht für Sie Ulrich Riedel vom ehemaligen Landgasthof Siebenkäs. Sitzen Sie mit unseren Gästen an einer Tafel, und zwischen Vorspeise, Hauptgang und Nachtisch ist bestimmt Zeit, mit jedem der Drei ins Gespräch zu kommen. Entscheiden Sie dann selbst, wie viel Sie, über die Unkosten hinausgehend, spenden möchten.

Da die Anzahl der Plätze begrenzt ist, ist eine vorherige Anmeldung unbedingt erforderlich. Eine Mail an info@ugandakids.de mit Ihrem Namen und der Anzahl der Personen genügt.

TiPP: Melden Sie sich, bevor die Veranstaltung in der Zeitung steht...

Zum guten Schluss freuen wir uns auf **Nennslingen**

Am Donnerstag, 20. Juli ab 19.00 Uhr sind wir im Gemeindehaus neben der evangelischen Kirche (Marktplatz 4)

mit den Freundinnen vom Arche Noah Laden. Wer dazu kommen möchte, ist gerne gesehen. Eine vorherige Anmeldung nicht erforderlich.

Und falls Sie uns woanders sehen: Sprechen Sie mit uns. Egal ob in der Münchner U-Bahn oder auf der MS Brombachsee. Wir kommen gerne mit Ihnen zusammen!

Bis dahin.

Ihr Christian Lojdl